



**Avis de nomination
Poste d'Entraîneur cadre
De l'Association Régionale de soccer
de l'Est du Québec**

Nous sommes très heureux de vous annoncer la nomination de **M. Pierre Vereecke** au poste d'Entraîneur cadre de notre dynamique et performante région. Titulaire entre autres d'une Licence B nationale F.S.Q. et d'une profitable expérience à titre de directeur technique adjoint à l'ARS de la région de Québec, M. Vereecke épaulera notre solide équipe du sport études de l'ARSEQ.

Il supportera les besoins techniques de nos petits et grand clubs. Lui-même directeur de cours, il coordonnera l'offre de formation pour promouvoir chez nos clubs et parmi nos entraîneurs le goût d'atteindre de plus hauts niveaux de participation, de compétence et de performance.

L'Association régionale croit qu'en accueillant M.Vereecke nous contribuons à procurer à nos membres de tous âges une expérience de soccer des plus enviables. Les coordonnées de M.Vereecke seront diffusées électroniquement à tous les clubs et intervenants, merci de fournir à M.Vereecke toute votre habituelle collaboration!

Bonne saison de soccer 2014 à toutes et tous!

Germain Gagnon
Président